

Entregan reconocimientos a egresados de la 8ª generación del Diplomado para la Formación del Personal Académico-Administrativo del Bachillerato

25 de enero de 2023
Redacción: Agustín Martínez Trejo

* Dan la bienvenida a los participantes de la 9ª generación del Diplomado organizado por la FCA-UNAM

En una ceremonia celebrada el 18 de enero en el Auditorio 2 de la Unidad de Posgrado de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), se llevó a cabo la ceremonia de entrega de reconocimientos a la Octava generación del Diplomado para la Formación del Personal Académico-Administrativo del Bachillerato, que imparte la Facultad de Contaduría y Administración (FCA) a través de su División de Educación Continua. Asimismo, se dio la bienvenida a los integrantes de la Novena generación de ese mismo Diplomado.



La ceremonia fue presidida por el Dr. Leonardo Lomelí Vanegas, secretario general de la UNAM, junto con los siguientes funcionarios universitarios: Mtro. Tomás Humberto Rubio Pérez, director de la FCA; Ing. Raymundo Velázquez Martínez, secretario general de la Escuela Nacional Preparatoria; Dr. Benjamín Barajas Sánchez, director general de la Escuela Nacional Colegio de Ciencias y Humanidades; Dr. Manuel Torres Labansat, coordinador general de Estudios de Posgrado; Lic. Manola Giral de Lozano, directora general de Incorporación y Revalidación de Estudios; y Dra. Jackeline Bucio García, subdirectora de Bachillerato a Distancia y MOOC.



Después de la entrega de reconocimientos a los integrantes de la Octava generación del Diplomado para la Formación del Personal Académico-Administrativo del Bachillerato, Leonardo Lomelí comentó que la importancia del Diplomado radica “en proporcionar herramientas a los funcionarios del bachillerato, para que puedan analizar las problemáticas que se presentan a lo largo de su gestión, en los distintos servicios académicos y administrativos que se ofrecen en ese nivel educativo, que es crucial, porque se termina la formación general del estudiante y empieza a definirse la vocación de aquellos que continuarán sus estudios después del bachillerato”.

El secretario general de la UNAM explicó que ante un entorno social tan complicado como el actual, con riesgos sociales emergentes, se requiere de una preparación cada vez más especializada para poder enfrentar los retos del entorno. Afirmó que por eso es tan importante ofrecer herramientas como el Diplomado “porque nos acerca hacia los distintos aspectos que se deben considerar, dentro de la UNAM, en la gestión de los distintos servicios, a la gestión para solucionar diversas problemáticas que se les van a presentar, a los participantes, a lo largo de su ejercicio como funcionarios”.

Asimismo, Lomelí Vanegas también destacó la importancia del Diplomado, porque permite la retroalimentación que se da entre los participantes, al compartir experiencias y plantearlas incluso con los profesores para enriquecer la oferta del Diplomado. Añadió que además de ello “ha ido aumentando la temática del Diplomado, al reconocer problemas que ya existían, pero que no siempre habían sido visibilizados, como la violencia de género o los problemas de discriminación, los cuales nos obligan a revisar periódicamente los contenidos del Diplomado, como debemos hacerlo en general, con toda la oferta educativa que ofrece la Universidad”.

Leonardo Lomelí enfatizó la importancia del esfuerzo que realizan los participantes del Diplomado y que tengan el empeño por contar con elementos que les ayuden a ejercer de mejor manera las funciones que realizan y también se refirió al apoyo que los directores de los planteles puedan darles para que se sigan formando y actualizando. Para finalizar felicitó a quienes concluyeron el Diplomado y dio la bienvenida a los integrantes de la Novena generación.

Al hacer uso de la palabra, Javier Romero y Fuentes, secretario ejecutivo del Colegio de Directores del Bachillerato, dijo que el Diplomado ha traído beneficios y que, debido a la contingencia, hasta ahora se pudo llevar a cabo la entrega de diplomas a los integrantes de la Octava generación del citado Diplomado e informó que ya suman 259 funcionarios y docentes de preparatorias y colegios de Ciencias y Humanidades de la Universidad, así como del sistema incorporado y del bachillerato a distancia, han cursado el Diplomado.



Agregó que con los integrantes de la Novena generación la cifra mencionada ascenderá a casi 300 funcionarios capacitados, con una visión completa de sus deberes, habilidades, obligaciones y de los servicios que se tienen que ofrecer a los profesores y a los estudiantes para, en general, tener un panorama global de lo que es la Universidad.

Correspondió a la maestra María Patricia García Pavón, hablar en representación de los integrantes de la Octava generación del Diplomado y en su mensaje se congratuló de volver a reunirse con sus compañeros después del periodo de contingencia sanitaria y afirmó que “el Diplomado fue un espacio de reflexión, de aprendizaje y de retos a superar en la realidad cotidiana”. Dijo que la actividad que realizan en las diversas dependencias en las que laboran es importante “porque la Universidad demanda, de sus funcionarios, conocimientos de servicios académicos, administrativos, atención a los estudiantes para poder identificar las necesidades y problemas de nuestras comunidades para dar solución de manera creativa, empática e institucional”.

Aseveró que el Diplomado es importante dado que “aprendimos a identificar fortalezas en distintas áreas; a prever, analizar y proyectar propuestas, planes y estrategias, con una visión institucional y de servicio; a visualizar posibilidades de mejora y proyectar, con creatividad, acciones orientadas a atender las áreas en donde prestamos nuestros servicios”. Agregó que gracias a los ponentes que participaron en los diversos módulos del Diplomado “conocimos con mayor profundidad la grandeza de nuestra Universidad —no en vano es la Universidad de la Nación—, pues no sólo genera conocimiento, también propuestas para atender los problemas y para ello es esencial conocer a la población con la cual trabajamos en el bachillerato”.

Para finalizar, Patricia García agradeció a sus compañeros, a los ponentes y en general a la UNAM porque ahora “todo lo aprendido es aplicado en la práctica, en una realidad que presenta grandes retos, pero también grandes posibilidades”. Para finalizar reconoció que “la formación y la actualización es continua y permanente en la Universidad, por ello, aplaudo la incorporación al Diplomado de temas sobre género, discriminación y derechos humanos”.

La ceremonia concluyó con la entonación del goya universitario por todos los presentes en la Unidad de Posgrado de la UNAM.



Más información en el link:

<https://www.gaceta.unam.mx/un-contexto-complicado-demanda-preparacion-cada-vez-mas-especializada/>

—oOo—